

Hochzeitsglocken bei Arno Kirse

Der oberste politische Repräsentant des Stadtbezirkes ist wieder verheiratet: Am 24. Februar gab Bezirksbürgermeister Arno Kirse im hannoverschen Standesamt seiner Lebensgefährtin Renate Widdel das Ja-Wort. „An dem Datum hatten wir uns vor zwei Jahren auf der Prunksitzung von Blau-Weiß Döhren kennen gelernt“, erläutert Kirse in der Erinnerung die

Wahl seines Hochzeitstages. Bei soviel Liebe zum und im Karneval war es dann auch kaum verwunderlich, daß nicht nur der Fanfarenzug der Funkenartillerie Blau-Weiß, sondern auch die Eugenesen und die Hannoversche Funken-Garde mit närrischen Vorführungen beim

abendlichen Empfang in den Wülfeler Brauerei-Gaststätten dem Jubelpaar ihre angemessene Referenz erwiesen, ebenso politische Weggefährten des Bräutigams, Verwandte und Freunde beider Hochzeiter. TL



Liebe Freunde, meine sehr geehrten Damen und Herren,

ganz herzlich möchten wir uns für die Aufmerksamkeiten zu unserem Ehrentag „24. Februar 2003“ bedanken.

Arno und Renate Kirse